

Handball

Fachwart: Philipp Klukas

Lange Reihe 34

21680 Stade

Tel.: 0160-1127894

Mail: P.Klukas@hotmail.de



Herren

Unter der Regie von Milan Gerken gelang den 1. Herren als Aufsteiger der Klassenerhalt in der Regionsoberliga. Im Sommer übernahm Lars Wertgen den Posten des Spielertrainers, ihm steht Stefan Ammer als Co-Trainer zur Seite.

Dem Duo steht nahezu der gleiche eingespielte Kader der Vorsaison zur Verfügung. Wertgen nahm Gerkens Arbeit als Basis, um handballerisch den nächsten Schritt zu gehen. Die körperbetonte Abwehr ist derzeit die drittbeste Defensive der Liga, im Angriff zeigt das Team attraktiven Handball.

Derzeit steht die Mannschaft im gesicherten Mittelfeld – in der wohl stärksten Regionsoberliga aller Zeiten, gespickt mit Mannschaften, die zuvor in der Landesliga und der (aufgelösten) Landesklasse gespielt haben.

Damen

Nachdem die 1. Damen unter Svenja Tietjens den Klassenerhalt in der Regionsoberliga geschafft hatten, mussten wir uns im Sommer leider von Svenja als Spielerin und Trainerin verabschieden. Den Posten als Trainer übernahm im Sommer schließlich Daniel Fehse, der aus einem großen Kader aus erfahrenen Spielerinnen und frischen Spielerinnen aus der aufgelösten 2. Damen schöpfen kann. Die Regionsoberliga ist stärker als die Jahre zuvor, da bei den Frauen ebenfalls die Landesklasse aufgelöst wurde und die Liga mit starken Mannschaften aufgefüllt wurde. Trotzdem hat sich die Mannschaft einen Platz im Mittelfeld der Tabelle erkämpft und konnte einige spannende Spiele zeigen.

Jugend

Wie auch im letzten Jahr führen wir die Kooperation in der Jugend mit dem TuS Oldendorf fort und können diese Saison 4 Jugendmannschaften (MJC, MJD, MJE, WJE) stellen und 2 Mini Mannschaften. Die Jugendmannschaften nehmen am geregelten Spielbetrieb teil und können dort einige Erfolge feiern. Bei den Minis steht die Ballgewöhnung und Koordination im Vordergrund, was zahlreich angenommen wird. Spielbetrieb findet nur in Freundschaftsspielen und Turnieren statt.

Mit Blick auf die Zukunft werden in der Jugend sowie bei den Erwachsenen weiterhin neue Spieler gesucht, um in Zukunft wieder breit aufgestellt zu sein. Bei den Erwachsenen jeweils zwei Mannschaften zu stellen und in der Jugend vielleicht bald wieder in allen Altersgruppen Mannschaften anbieten zu können, ist das Ziel.